

**21/10/2025 – Tomblaine**

Mesdames, Messieurs les Présidentes et Présidents de clubs,  
Mesdames, Messieurs les Correspondantes et Correspondants de club,  
Chers organisateurs,

Le Comité Directeur a décidé de poursuivre la baisse de la tarification régionale, d'une part en répercutant la diminution de 20 % de la quote-part des Droits d'Assurance Fédérales sur les épreuves régionales et d'autre part en réduisant le Droit d'Organisation Régional pour la majorité d'entre elles.

En complément de la tarification régionale 2026 en pièce-jointe, vous trouverez ci-dessous les nouvelles mesures qui s'appliqueront à partir du 15 février 2026 :

**Droits d'Organisations :**

Afin de favoriser l'organisation du plus grand nombre d'épreuves sur une journée, le comité régional facturera uniquement la course la plus chère avec un plafond de 350 € assurance comprise et ce quel que soit le nombre d'épreuves organisées sur la journée.

**Arbitrage :**

À compter de la date d'application (au 15/02/2026), les organisateurs ne régleront plus au comité régional les frais d'arbitrage mais payeront directement les arbitres qui leur adresseront leur note de frais (vacation et frais de déplacement) après l'épreuve.

**Engagement des coureurs :**

Les organisateurs de l'ensemble des épreuves du calendrier régional soumises aux droits d'engagements, devront obligatoirement réceptionner les engagements via Cicleweb. Dans le cas contraire, une pénalité de 200 € sera appliquée sur les Droits d'Organisation.

**Championnats Grand-Est /Chronométrage :**

Le comité régional qui a baissé de manière significative la tarification des droits d'organisations de ses championnats régionaux ne prendra plus en charge les frais de chronométrage (cellules / photo-finish) à due concurrence de 450 €.

**Calendrier :**

Depuis début octobre, vous pouvez inscrire vos épreuves sur le pré-calendrier accessible via votre espace club. (ATTENTION, à ce jour la date limite d'inscription est prévue le 30 novembre.)

Merci de prendre en compte ces nouvelles dispositions dès à présent pour préparer au mieux la nouvelle saison 2026.

Salutations sportives

Le Comité Grand-Est de Cyclisme